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«Одесса» едет в Таганрог 
Ольга Петрова 

 

Режиссер и продюсер Валерий Тодоровский начинает работу над новым 

фильмом с рабочим названием «Одесса». Часть съемок планируется провести в 

Таганроге.  

  

Как сообщили в управлении культуры города, уже получены письма от режиссера с 

просьбой предоставить возможность для съемок с 10 до 30 сентября. О чем будет этот фильм 

и почему «Одесса» решила обосноваться в Таганроге?  

Ответы на эти вопросы можно найти в социальных сетях. Итак, как рассказал Валерий 

Тодоровский в Минкультуре на защите проектов в области игрового кино, действие картины 

будет происходить в Одессе в 1970 году: «Хотел начать съемки фильма в августе прошлого 

года, но понял, что в Одессе по многим причинам нельзя снимать. И я стал думать, как снять 

Одессу не в Одессе». 

В итоге часть декораций возвели на «Мосфильме», также картину будут снимать в 

Бухаресте, Анапе, Сочи и Таганроге. К причинам «переселения» Одессы в наш город можно 

добавить и факт запрета Леониду Ярмольнику (он будет играть главную роль, а также стал 

вместе с Валерием Тодоровским продюсером картины) посещать территорию Украины.  

Тодоровский собирается рассказать историю про Одессу августа 1970-го. Стоит жара, 

город забит курортниками. В гости к тестю с тещей прилетает из Москвы вместе с 

восьмилетним сыном их зять Борис, журналист-международник из «Известий» (Леонид 

Ярмольник). Но именно в день их прилета в Одессе объявляют холерный карантин, город 

закрывают. Кинокартина основана на воспоминаниях Тодоровского о посещении Одессы в 

восьмилетнем возрасте. В фильме (кстати, весьма дорогом – с бюджетом около 300 млн 

рублей) могут сняться также Ирина Розанова, Евгений Цыганов, Ксения Раппопорт.  

Что ж, наш город не впервые принимает съемочные группы. Остается дождаться 

сентября и вместе с героями кинокартины перенестись в «таганрогскую Одессу». 


